



## [ ¿SERÁ? ]

### El juego de las cifras

Por lo visto, la **gobernadora** de Tlaxcala, **Lorena Cuéllar**, y su equipo resultaron muy buenos manejando cifras, y es que mientras minimiza el delito de **trata** con fines de explotación **sexual**, el cual, según el **Gobierno de EU** es grave en esa entidad, las **desapariciones** de mujeres se incrementan... Como que suena raro que mientras reportan que baja la trata, suben las desapariciones de **mujeres**. ¿Será?

### Justicia pendiente

Esta semana que iniciaron los conversatorios para la consulta sobre la **elección** de los **ministros**, **Diego Valdés** planteó una arista poco vista y preocupante a la vez sobre la justicia en el país. Resulta que **México** es una de 20 naciones, de las 193 que integran la ONU, que no tienen una Secretaría o **Ministerio de Justicia**. Y para darle énfasis a la problemática, México tiene cinco **jueces** por cada 100 mil habitantes, contra 10 de **Colombia**, 11 de **Perú** y **Paraguay**, solo por mencionar a los más cercanos. Así que mucho se habla de la corrupción del sistema judicial y su herencia neoliberal, pero poco se hace para procurar justicia. ¿Será?

### El carnal... Pío

Todavía no hay certeza de si fue con venia de **Palacio Nacional**, pero sí causó sorpresa que el **hermano** de **AMLO**, Pío, llamara a la ciudadanía a sumarse al proyecto del canciller **Marcelo Ebrard** en la búsqueda de convertirse en el **candidato** a la **Presidencia** de la 4T. Los observadores dicen que el mensaje del también **tabasqueño** podría ser más un desafío para el mandatario nacional, quien aseguran, tiene una **Corcholata** favorita para sucederlo en el cargo en el **2024**. ¿Será?

### ¿Y el Código de Ética?

Parece que no lo saben, pero los **legisladores** están obligados a comportarse según lo establece el Código de Ética parlamentaria, un escrito que marca **reglas** y **sanciones** a quienes incurran en faltas. El comentario es porque esas medidas no se aplican para los **diputados** y **senadores** que no respetan el recinto legislativo... En ese sentido, giró el debate antes de que el diputado morenista **Hirepan Maya Martínez** saliera a decir que lo que estaba tomando en el pleno, era una **infusión**, en un envase reutilizado de **Vodka**... ¿Será?

### Alianza amistosa

Ya suman dos los encuentros que ha tenido el senador **Ricardo Monreal** con el presidente de México, **Andrés Manuel López Obrador**, luego del ocurrido el 28 de abril, cuando se reunieron los cuatro **aspirantes presidenciales** con el primer mandatario. Los simpatizantes del senador, más optimistas, aseguran que en estos dos encuentros privados han sido diversos los temas que han tratado. Sin embargo, lo que dejan claro es que la **relación** de amistad que siempre han tenido López Obrador y Monreal ya se normalizó ¿Será?